



ulm.
zukunft.
stadt.

LoRaWAN – Die Welt smarter machen

Von der Zukunftsstadt Ulm
zu Ulm4CleverCity

Die Vortragsreihe mit der vh Ulm

Mittwoch, 9. Februar 2022 | 19.30 Uhr

Im Club Orange der Volkshochschule Ulm

Bitte beachten Sie die aktuell geltenden
Corona-Bestimmungen der vh Ulm!



Stadt Ulm

ulm

Weite Strecken | Wenig Energie

LoRaWAN (Long Range Wide Area Network) ist eine Funktechnologie, mit der Sensoren mit wenig Energieverbrauch auch über weite Strecken Daten senden können. LoRaWAN steht in Ulm für alle zur Verfügung, damit ist diese Technologie ideal für das städtische Umfeld und private Anwendungen.

Wie das funktioniert, wofür LoRaWAN bereits verwendet wird und wie nützlich es eingesetzt werden kann, wird am 9. Februar 2022 in der vh Ulm erklärt.

Mit Online-Beteiligung

Am Abend selbst haben die Gäste des Vortrages die Möglichkeit, sich nach dem Vortrag der Experten aktiv zu beteiligen und ihre Fragen an die Referenten zu stellen. Im Anschluss an den Abend findet zudem eine Onlinebeteiligung statt, an der alle Bürgerinnen und Bürger teilnehmen können.

Die Ergebnisse aus der Vortragsreihe, den anschließenden Diskussionen und der Onlinebeteiligung fließen dann in der Bürgerwerkstatt 2022 zusammen.

Online-Zugang via **ZOOM**

Meeting-ID: 990 3327 7353

Kenncode: 698724

Mehr Infos: <https://bit.ly/3vndev1>



Stadt Ulm

ulm



GEFÖRDERT VOM

Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

FONA
Sozial-ökologische Forschung



vhulm